

寄宿舎便り



令和7年1月31日発行
第9号
文責 田川



2025年が始まりました。みなさんは、どのような冬休みを過ごされましたか？

早くも1か月が過ぎ、高等部3年生は、寄宿舎で過ごすのも残りわずかとなりました。卒業生のみなさんには、悔いのない学生生活を送ってほしいと思います。

保護者のみなさまには、いつもご協力をいただきありがとうございます。まとめの時期となり、保護者懇談等予定されています。3学期もどうぞよろしくお願ひします。(田川)



12月16日から19日の4日間、寄宿舎では冬至のゆず風呂週間でした。今年は、宿泊する舎生にあわせて、16日(月)と19日(木)は男子棟で、17日(火)と18日(水)は女子棟で、ゆず風呂をしました。今年のゆずは、通常サイズに加えて特大サイズもあり、みなさん特大ゆずの大きさにビックリしていました。ゆずの香りを楽しみながら温まってリラックスできたようです。(田川)



新職員の紹介

名前：西 曜平 (にし ようへい)

趣味：ドライブ

特技：バスケットボール、野球

みんなに一言

約2年ぶりに寄宿舎に戻ってきました。またみなさんと一緒に過ごせる事を嬉しく思っています。たくさんお話ししましょう！



★ 寄宿舎カラオケ大会 ★★★★★★★★★★★★★

2学期終業式前夜の12月23日に、舎生からリクエストがあがっていた寄宿舎カラオケ大会を開催しました。実施にあたって、双葉会役員で参加者の集約や歌いたい曲の聞き取りなど、自主的に準備を頑張ってくれました。

当日は、題して「歌って輝け！寄宿舎の星たち☆」のもと、8名と多くの舎生が集まり、「校歌ラップ」を皮切りに菅田将暉、YOASOBI、クリーピーナッツなどの曲が披露されました。上手な歌声で、聞いている私たち観客も盛り上りました。その勢いで、歌う予定のなかった舎生もリクエストして歌ったり、2曲目を歌う人もいたりと、途切れることなく歌が続き、最後は参加者全員で「パプリカ」を熱唱して会を締めました。

「歌って輝け！」と題した通り、みんなの笑顔が輝き、寄宿舎で初めてのカラオケ大会は大成功でした。参加した舎生から、「楽しかった！またしたい！」と嬉しい声が上がり、会を企画した双葉会役員も達成感を得られたようです。（山平）





凧あげ

昔からの冬の遊びと言えば「凧あげ」ですよね。最近では揚げられる場所も限られていますが、本校には広いグラウンドがあるので、思いっきり走り、凧を飛ばしました。風上、風下をしっかり確認し、どちらの方向に走ろうか考える様子もありました。もちろん、友達とぶつからないように声を掛け合って樂しみました。

凧が風に乗っている紐が引っ張られる重さで感じながら、「飛んでいる！！」と大興奮！！厳しい寒さの中での凧あげでしたが、最後はみんな体がポカポカでした。

* (井野)



* *

荷物の持ち帰りについて

日頃より寄宿舎の運営にご協力頂きありがとうございます。

年度末の荷物の持ち帰りについてですが、卒業生は卒業式の日、在校生は修了式の日までに荷物の持ち帰りをお願いします。当日までに持ち帰りが難しい場合は、事前に職員までご相談ください。(佐藤)

2月行事予定

3日(月) 誕生者紹介放送
役員会

10日(月)～28日(金)
個別懇談、保護者懇談
(高等部卒業生以外)

27日(木) 卒業生を囲む会

